

Evangelisch-theologischer Fakultätentag 2003

Beschluss: Promotionsordnungen

Der Evangelisch-Theologische Fakultätentag spricht sich gegen die Abschaffung des Rigorosums in der mündlichen Doktorprüfung aus, die in der Neufassung des Berliner Universitätsgesetzes vorgesehen ist. Er betont das Recht der Fakultäten, an der Gestaltung ihrer Promotionsordnungen maßgeblich mitzuwirken. Die Abschaffung des Rigorosums würde die Berliner Theologische Fakultät im Kreis der Evangelisch-Theologischen Fakultäten Deutschlands isolieren.

Göttingen, 11.10.2003